

ANDALUCÍA, 04 DE ENERO 2024

Moreno destaca el proceso de modernización en Sierra Nevada con una inversión de 90 millones desde 2019

El presidente de la Junta ha inaugurado el telecabina 'Al Ándalus' en la estación de Sierra Nevada que ha contado con una inversión de 20 millones

Señala que los 360 nuevos cañones de nieve de vanguardia tecnológica proporcionan el mejor rendimiento con la máxima eficiencia energética

El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha afirmado hoy que el Gobierno andaluz ha invertido desde 2019 en Sierra Nevada un total de 90 millones de euros con el objetivo de que ésta sea la gran joya de la temporada de nieve, al mismo tiempo que ha incidido en que cuidar, reforzar y dar lustre a este tesoro es uno de los grandes empeños de este Ejecutivo.

Moreno ha asistido a la inauguración del telecabina 'Al Ándalus' de la Estación de Esquí de Sierra Nevada que ha contado con una inversión de más de 20 millones de euros y que supone la actuación de mayor envergadura de cuantas se han acometido en la historia reciente en la estación de esquí.

A este respecto, ha explicado que se trata de un telecabina moderno, cómodo y más rápido que el anterior, que cubre los 2,5 kilómetros de trayecto en algo más de ocho minutos, que traslada en una hora a 2.700 personas y que supone la mayor inversión en la historia de Sierra Nevada para un medio mecánico.

Asimismo, ha visitado el nuevo centro de producción de nieve que tiene capacidad para producir nieve con la mitad de gasto energético que hasta ahora y los nuevos cañones de nieve, un total de 360 de vanguardia tecnológica, con los que se renuevan el 90% de los ya existentes, que proporcionan el mejor rendimiento con la máxima eficiencia energética, que han permitido reforzar la producción para el excelente estado de las pistas y que son fundamentales para esta estación de esquí porque, según ha explicado, "frente a la falta de lluvias que está afectando al funcionamiento y a la apertura de una parte importante de estaciones del norte de España, esta innovación permite generar la nieve para que la estación abra".

De este modo, ha aseverado que se está llevando a cabo un importante proceso de modernización en Sierra Nevada y ha recordado que en la campaña anterior ya se sustituyeron dos telesillas antiguos por otros nuevos, a lo que se une que se han instalado dos nuevos telesquís y una alfombra de iniciación para los que comienzan a esquiar. "En total, seis nuevos remontes en sólo dos temporadas".

El presidente andaluz ha matizado que en los últimos cinco años se ha llevado a cabo la digitalización de accesos, un nuevo centro de atención al usuario en la Plaza de Andalucía, totalmente remodelada junto con el Ayuntamiento de Monachil, la



AndaluciaJunta



AndaluciaJunta



AndaluciaJunta



JuntaInforma



JuntaInforma

remodelación integral del parking subterráneo en sus cuatro plantas, la renovación de cañones y otras muchas reformas, adquisiciones de maquinaria, vehículos y otras mejoras que hacen que la estación de esquí sea mejor, racionalice su consumo energético y brinde todas las posibilidades de disfrute que se esperan de ella.

Además, ha reiterado que en estas pistas se han celebrado dos Copas del Mundo de Snowboard Cross y otra que está en calendario para esta temporada.

De esta forma, ha hecho referencia a otras actuaciones que se van a poner en marcha en los próximos meses como es la mejora integral del complejo de actividades para no esquiadores Mirlo Blanco, un estudio sobre el nuevo medio mecánico urbano que sustituya al telesilla Parador o la renovación de la iluminación de la pista de El Río.

Moreno ha hecho alusión a algunos de los hitos que se ha llevado a cabo en Granada como la colocación de la primera piedra de la ampliación del Metro de la capital, nuevos institutos y colegios como el de Ogíjares, Alhendín y Maracena, carreteras, zonas deportivas y las mejoras en las infraestructuras sanitarias.

Asimismo, ha mencionado la aprobación de 21,8 millones para impulsar de aquí a 2027 el acelerador de partículas del Parque Metropolitano Industrial y Tecnológico de Escúzar, que será una infraestructura científica clave para Europa. “En total, hasta 2033 dirigiremos 211 millones al proyecto”.

Para concluir, ha hecho hincapié en la elaboración del plan de calidad del aire del Área Metropolitana o las actuaciones dentro del Plan Alhambra, como la recuperación de la histórica Abadía del Sacromonte.

El presidente de la Junta ha estado acompañado por la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, Rocío Díaz; la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, y el alcalde de Monachil, José Morales.

